

**Con una conferencia sobre la figura de Gaspar de Centelles a cargo del pastor y conferenciante Pau Grau, el Consell Evangèlic introdujo la primera edición de los premios que llevan el nombre del mártir valenciano**



(C. VALENCIANA, 02/11/2022) El lunes 31 de octubre, convocada por el Consell Evangèlic de la Comunitat Valenciana (CECVA), tuvo lugar la celebración del Día de la Reforma Protestante en la sede de la Iglesia Evangélica Bautista “La Trinitat” de Denia, con la asistencia de unas 150 personas.

Tras una bienvenida a los asistentes por el Presidente del Consell, Javier Piquer, una oración inicial y unas alabanzas, el pastor y conferenciante Pau Grau i Ballester hizo una semblanza histórica del líder del grupo de Pedralba y mártir protestante valenciano, **Gaspar de Centelles i Fabra, quien murió martirizado en Valencia el 17 de septiembre de 1564 en una hoguera pública, simplemente por defender y no renunciar a su fe luterana**

“Hagamos memoria y no olvidemos la larga y fructífera lucha por la libertad religiosa durante más de 450 años en tierras de la Comunidad Valenciana”.

## **PREMIOS GASPAR DE CENTELLES**

Seguidamente, fue entregada la primera edición de los premios “Gaspar de Centelles” a la defensa de la libertad religiosa, resultando galardonados por sus méritos personales y trayectoria ministerial los pastores, **Enrique Mota, Jorge Pastor y Manuel Sarrias**.



Jorge Pastor tuvo unas palabras de agradecimiento, recordando etapas de su vida en las que

hubo de sufrir la falta de libertades fundamentales como la religiosa y dedicando el premio a hombres y mujeres que lucharon y siguen haciéndolo por este derecho humano básico.

Por ausencia de Enrique Mota, Manuel Sarrias habló en nombre de los dos, recordando que “libertad religiosa, de conciencia y derechos humanos van inseparablemente unidos”, que la fe cristiana (y otras ideologías) no se deben imponer, sino inspirar, y que en España se ha avanzado en la libertad religiosa en los últimos 45 años, pero todavía queda camino por recorrer para conseguir una “igualdad religiosa”, con la preocupación por los regímenes opresores y la “intolerancia democrática”, como dos extremos opuestos actuales.

Después de una lectura bíblica, se cantó una adaptación del clásico himno “Castillo fuerte”, compuesto por el reformador alemán, Martín Lutero.

El mensaje de la Palabra corrió a cargo del pastor de la iglesia anfitriona, Elías Nofuentes, quien invitó a los presentes a repensar, comunicar y perseverar en su fe en el Señor Jesucristo en medio de la actual cultura.

Tras la oración final, los asistentes entonaron un cántico de bendición, finalizando el evento con el ofrecimiento de un vino de honor a los asistentes.

Fuente: CECVA / Edición: Actualidad Evangélica